
Conseil du 20e arrondissement du 19 mai 2021 

 

Vœu des élus communistes et citoyens déposé par Raphaëlle Primet et Karine Duchauchoi 

 

Considérant les annonces du Président de la République concernant le déménagement de la DGSE au 
Fort neuf à Vincennes à l’horizon 2028 ; 

Considérant que ce déménagement va libérer un espace de 7 hectares dans le nord-est du 20e 
arrondissement ; 

Considérant que ce quartier populaire est notamment carencé en espaces verts et en équipements 
publics ; 

Considérant la nécessité à l’horizon 2028 de reconstruire la piscine Georges Vallerey ; 

Considérant qu’il est nécessaire d’engager au plus vite un processus de concertation sur cet 
aménagement structurant à l’échelle du 20e ; 

 

Le Conseil du 20e émet le vœu : 

- Qu’un temps d’échange soit engagé à la rentrée 2021 sur les perspectives d’aménagement 
des 7 hectares qui vont être libérés par le départ de la DGSE ; 

- Que la ville de Paris interpelle l’État afin qu’un accord soit trouvé pour que la ville puisse 
développer un projet urbain privilégiant les espaces verts, les logements abordables et les 
équipements publics, en particulier sportifs et de santé.  


